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L'uva e il vino di Canicattì ancora sulla stampa (non solo nazionale) 
 
Si parla ancora di Canicattì e delle sue eccellenze agro-eno-alimentari sulla stampa, questa 
volta su www.iviaggiatori.org 
A scriverne è la giornalista Monia Savioli, che ha visitato le aziende produttrici del territorio 
lo scorso ottobre in occasione delle iniziative organizzate per l'8th International Table Grape 
Symposium e il 1° UVA (Uva Vino e Agricoltura) Fest.  
Allora, oltre la famosa giornalista redattrice dell'articolo che potrete leggere nelle immagini 
sottostanti, hanno vissuto gli eventi altri corrispondenti nazionali quali Carlo Franza de “Il 
Giornale”, Paola Bonanni caporedattore di Radio Rai 1 Economia, Maicol Mercuriali di Italia 
Fruit, Mariangela Latella per Corriere Ortofrutticolo, Gaetano Piccione di Freshplaza, 
Vittorina Fellin per Mark Up GDO. 
Grande soddisfazione è stata espressa dal Sindaco Ettore Di Ventura, dall'Assessore alle 
Politiche Sociali Davide Lalicata, dall'Assessore alla Cultura Katia Farrauto, dal resto della 
Giunta Comunale, dal Presidente dell'IGP Salvatore Lodico, che ha collaborato alla 
realizzazione dell'iniziativa e da tutto il personale che, a vario titolo, ha contribuito all'ottima 
riuscita dell'evento, la cui prova sono, a distanza di mesi, questi articoli promo.. 
 

Seguiteci sulla pagina FB   @comunedicanicattiag 
 

Canicattì lì 08/03/2018 

I colleghi della Stampa che necessitano di ulteriori informazioni possono rivolgersi all’Addetto alla 

Comunicazione:  

dott.ssa Teresa Monaca –  

Tel.0922734231  

Mail:t.monaca@comune.canicatti.ag.it 
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